

**PENGARUH HARGA, *ONLINE CUSTOMER REVIEW*
DAN HALAL *LIFESTYLE* TERHADAP KEPUTUSAN
PEMBELIAN *FASHION* MUSLIM PADA
MARKETPLACE SHOPEE
(Studi Pada Generasi Z di Kabupaten Pati)**



SKRIPSI

**Diajukan guna Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

**Farida Tuzzahroh
NIM 2020210136**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2024**



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : FARIDA TUZZAHROH
NIM : 2020210136
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : PENGARUH HARGA, ONLINE CUSTOMER REVIEW DAN HALAL LIFESTYLE
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN FASHION MUSLIM PADA
MARKETPLACE SHOPEE
(Studi pada Generasi Z di Kabupaten Pati)

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 31 Oktober 2023 sampai dengan 28 Februari 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 09 Januari 2024



M. Arif Hakim, M.Ag., CIIQA
NIP. 197901072005011006



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613

Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Farida Tuzzahroh
 NIM : 2020210136
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Program Studi : Ekonomi Syariah
 Judul : **Pengaruh Harga, Online Customer Review dan Halal Lifestyle Terhadap Keputusan Pembelian Fashion Muslim Pada Marketplace Shopee (Studi Pada Generasi Z di Kabupaten Pati)**

Telah diujikan pada **07 Mei 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197507202003121003 Ketua/Penguji I	20/05.2024	
<u>Makrufah Hidayah Islamiah, M.M.</u> NIP. 199004052019032023 Penguji II	14/05.2024	
<u>Johan Afandi, M.E.</u> NIP. 199108092020121010 Sekretaris Sidang	14/05.2024	
<u>M. Arif Hakim, M.Ag., CIIQA</u> NIP. 197901072005011006 Dosen Pembimbing	14/05.2024	
<u>Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum.</u> NIP. 197507202003121003 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	20/05.2024	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Farida Tuzzahroh NIM. 2020210136** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya-karya saya sendiri dan belum diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan dalam penulisan Skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 29 Mei 2024

Yang Menyatakan



Farida Tuzzahroh
NIM. 2020210136

MOTTO

وَالَّذِي جَاءَ بِالصِّدْقِ وَصَدَّقَ بِهِ أُولَٰئِكَ هُمُ الْمُتَّقُونَ

*“Dan orang yang membawa kebenaran (Muhammad) dan orang yang membenarkannya, mereka itulah orang yang bertakwa”.*¹

وأفضل العلم علم الحال، وأفضل العمل حفظ الحال

“Ilmu yang paling utama adalah ilmu tingkah laku, dan amal yang paling utama adalah menjaga tingkah laku”.

وتَأْتِي عَلَى قَدْرِ الْكَرِيمِ الْمَكَارِمُ # عَلَى قَدْرِ أَهْلِ الْعَزْمِ تَأْتِي الْعَزَائِمُ

“Kesuksesan-kesuksesan itu akan datang sesuai dengan ukuran kesungguhan pemilik cita-cita # (Begitu juga) kemuliaan-kemuliaan akan datang sesuai dengan kesungguhan orang yang mencari kemuliaan”.



¹ Al-Qur'an, az-Zumar ayat 33, *Al-Qur'an dan Terjemahannya* (Kudus: Menara Kudus, 2005), 466.

PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadirat Allah SWT dengan ucapan syukur Alhamdulillahirobbil'alamin atas segala rahmat, kenikmatan serta kemudahan yang telah diberikan, sehingga penulis mampu menyelesaikan karya skripsi. Shalawat dan salam senantiasa tercurah kepada baginda Rasulullah SAW, yang kita harapkan syafatnya besok di yaumul qiyamah, Aamiin. Dengan tulus kupersembahkan karya tulis skripsi ini kepada:

1. Teruntuk diriku yang senantiasa berjuang dan mampu bertahan hingga saat ini sehingga dapat menyelesaikan karya skripsi.
2. Kedua orang tuaku, Bapak Zubaidi dan Ibu Lailatur Rosyda yang telah merawat, mendidik, dan selalu mendoakan terus menerus untuk keberhasilanku serta pemberian segala dukungan moral maupun finansial sehingga dapat menyelesaikan studi perkuliahan ini.
3. Saudaraku Nurul Aasiyah, Muhammad Ulin Nuha dan Kayisah Afifatus'saidah yang selalu memberikan *support system* kepada saya.
4. Dosen pembimbing skripsi bapak M. Arif Hakim, M. Ag., CIIQA., yang telah meluangkan waktu, pikiran serta tenaga untuk memberikan bimbingan dalam penulisan skripsi ini.
5. Untuk teman-teman seperjuangan kelas D-ESR' 20 yang telah memberikan *support* selama masa perkuliahan hingga pengerjaan skripsi ini.
6. Untuk sahabatku Umi Kholifah, Adita Mifta, Nur Azizah, Anis Maulidal yang selalu memberikan *support*, dukungan serta bantuan selama masa perkuliahan hingga pengerjaan skripsi ini.
7. Teman-teman KKN-IKMB kelompok 100 Desa Gondoriyo yang telah memberikan pengalaman berharga untuk diriku.
8. Seluruh teman-teman dan pihak-pihak yang bersangkutan dalam membantu penyelesaian skripsi ini, semoga semua kebaikan yang diberikan diridhoi Allah SWT, Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ	A/a
ث	S V/s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	عَ akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَبْ	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	qara'a	الْفُرُوعْ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأْ	qara'a	القَضَاءْ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warohmatullahi wabarokatuh.

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat, taufik, hidayah serta inayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ilmiah skripsi ini. Shalawat dan salam senantiasa tercurah kepada baginda Rasulullah SAW, yang senantiasa kita harapkan syafaatnya besok di yaumul qiyamah, Aamiin. Dengan ridho Allah SWT penulis mampu menyelesaikan karya skripsi yang berjudul **“Pengaruh Harga, Online Customer Review dan Halal Lifestyle Terhadap Keputusan Pembelian Fashion Muslim Pada Marketplace Shopee (Studi Pada Generasi Z di Kabupaten Pati)”**. Penulisan karya skripsi ini digunakan sebagai syarat kelulusan untuk memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S1), Sarjana Ekonomi (S.E), program studi Ekonomi Syariah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penulisan serta penyusunan karya skripsi, penulis mendapatkan banyak arahan, bimbingan, serta saran dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M. Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan ijin dalam penulisan skripsi, sehingga dapat terselesaikannya karya skripsi ini.
2. Dr. Ahmad Supriyadi, S.H., M.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan ijin dalam melaksanakan penulisan skripsi, sehingga dapat terselesaikannya karya skripsi ini.
3. Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M., selaku Kepala Program Studi (Ka Prodi) Ekonomi Syariah yang senantiasa memberikan kelancaran kepada penulis dalam penyelesaian studi perkuliahan pada Jurusan Ekonomi Syariah.
4. Bapak M. Arif Hakim, M. Ag., CIIQA., selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk memberikan bimbingan dalam penulisan karya skripsi.
5. Segenap Dosen dan Staf Pengajar kampus IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu pengetahuan serta pengalaman, sehingga memudahkan penulis untuk menyelesaikan karya skripsi ini.
6. Teman-teman seperjuangan kelas ES-D 2020 yang selalu memberikan *support* dalam masa perkuliahan hingga penulisan skripsi ini.
7. Semua pihak yang berkontribusi dalam membantu pengisian kuesioner untuk penyelesaian skripsi ini.

Berkat doa, usaha, dukungan serta bantuan yang telah diberikan dari berbagai pihak, sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis tidak dapat membalas kecuali dengan ucapan terimakasih atas segala kebaikan dan ketulusan yang telah diberikan. Semoga Allah SWT meridhoi dan memberikan balasan berlipat ganda atas semua kebaikan yang diberikan, Aamiin. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu penulis meminta kritik dan saran yang membangun untuk kemajuan dan perbaikan skripsi ini pada masa mendatang. Penulis berharap semoga karya skripsi ini bisa memberikan banyak manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya kepada para pembaca.

Wassalamu 'alaikum warohmatullahi wabarokatuh.

Kudus, 28 Februari 2024

Farida Tuzzahroh
NIM. 2020210136

